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México D.F., a 19 de agosto de 2008. 
 
Dionisio Pérez Jácome. 
Subsecretario de Egresos de la SHCP.  
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación, la término de la 
Reinstlacion de la Mesa 
Interinstitucional de Presupuesto hacia 
la Igualdad de Género, en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro.  

 
 

PREGUNTA.- Con respecto a la reunión de ahorita, ¿cómo ve este 
planteamiento? 
 
RESPUESTA.- Es muy importante el tema de equidad de género, 
hemos dado pasos muy importantes en esta dirección como se 
manifiesta en el presupuesto de este año; en el hecho de que 
tenemos un anexo específico que establece las medidas 
transversales en materia de equidad y género.  
 
Se han establecido indicadores para medir el desempeño de dichos 
programas, lo cual es muy importante dentro de la estrategia de 
presupuesto por resultados, y como señalábamos en la 
intervención en esta mesa pues vamos a seguir apoyando en la 
medida de las posibilidades presupuestarias el que se impulse este 
esfuerzo en materia de equidad de género.  
 
PREGUNTA.- ¿Ante la situación económica, los criterios vendrían con 
una estimación de crecimiento menor a lo que ya se proyectó? 
 
RESPUESTA.- Estamos justamente, lo señalaba hace un minuto, 
revisando los supuestos que se van a incluir en los criterios que se 
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enviarán en el paquete económico, a más tardar el ocho de 
septiembre con la última información disponible, queremos, 
obviamente, tomar en cuenta como Secretaría de Hacienda todos 
los elementos para poder incorporarlos en el paquete.  
 
Estaremos dando a conocer ya los supuestos, así como enviando la 
Ley de Ingresos y el Proyecto de Presupuesto a más tardar el ocho 
de septiembre próximo.  
 
PREGUNTA.- Pero, ¿podría venir castigado?, dice la subsecretaría de 
Energía que va a haber menos plataforma y menos producción de 
petróleo para 2009 y con base en eso, ¿podría venir más castigado el 
presupuesto?  
 
RESPUESTA.- Les puedo decir que es un presupuesto apretado, yo 
preveo, eso es en términos preeliminares de nuevo, preveo que 
venga con un muy pequeño ligero incremento.   
 
PREGUNTA.- ¿Un pequeño incremento? 
 
RESPUESTA.- Así es.  
 
PREGUNTA.- ¿Cuáles serían? 
 
RESPUESTA.- No, no quisiera darles elementos ahorita, de nuevo 
estamos terminando de armar el proyecto y con base en la última 
información pues ya veremos cómo se define y lo estaremos 
enviando antes del ocho. 
 
PREGUNTA.- ¿Los rubros? 
 
RESPUESTA.- Rubros principales, podría decirles de nuevo, no 
quisiera ahorita entrar al detalle  de cuáles son las prioridades, 
estarán por supuesto, es importante la prioridad en materia de 
seguridad y de la estrategia de vivir mejor.  
 
PREGUNTA.- Señor, ¿y en cuanto a impuestos, nuevos impuestos?  
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RESPUESTA.- Yo les platico con mucho gusto de gasto.  
 
PREGUNTA.- Perdón, ¿antes del ocho podría ser? 
 
RESPUESTA.- Es la fecha límite, estamos haciendo todo lo posible, 
ya iremos viendo sobre la marcha cuándo lo podemos tener y 
cuándo el Ejecutivo, el titular del Ejecutivo decide enviarlo, pero 
lo estaremos haciendo en tiempo y forma; por supuesto.  
 
PREGUNTA.- ¿Se estaría buscando, en algún momento, quizá un 
apretón ahí al gasto corriente del Gobierno Federal para el próximo 
presupuesto? 
 
RESPUESTA.- De nuevo, ya entraremos a los detalles cuando 
enviemos el proyecto. Sí es un tema importante, el tema de 
continuar con los ahorros, con disminuciones en gastos 
administrativos, por llamarle así, pero los destalles los 
discutiremos con mucho gusto cuando lo enviemos.  
 
PREGUNTA.- (inaudible) …no se ha ejercido bien ese presupuesto, 
que a pesar de que dicen, la mayoría, parte de los secretarios, que se 
ha ejercido el 97, los resultados no se han visto 
 
RESPUESTA.- Bueno, a ver, este tema es importante; sí quisiera 
señalarles que al mes de junio conforme a los informes 
trimestrales traemos un avance del 49.6 por ciento ejercido.  
 
El subejercicio que también se comentó en el informe, en el 
reporte trimestral es de 5.5 por ciento con respecto al gasto 
programado. 
 
Entonces, el Gobierno Federal está haciendo todo lo posible por 
canalizar los recursos y hacer que estos se ejerzan 
oportunamente. Si comparamos, por ejemplo, la cifra del 
subejercicio es muy positiva si lo vemos con respecto al año 
anterior, no obstante que tenemos este año un presupuesto 
mayor.  
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PREGUNTA.- Sin embargo, la economía sigue siendo crítica a pesar de 
tener un presupuesto mayor. 
 
RESPUESTA.- Bueno, creo que el efecto del presupuesto está 
ayudando a que ante la situación complicada que se está viviendo 
a nivel internacional, contribuyamos a que no se resienta tanto.  
 
PREGUNTA.- ¿Es cierto que los funcionarios públicos de dirección 
general para arriba tienen derecho a tener dos coches a su 
disposición, en algunas secretarías? 
 
RESPUESTA.- Esto lo tengo que checar.  
 
PREGUNTA.- ¿Me lo corrobora? 
 
RESPUESTA.- Se lo corroboro con gusto.  
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 

 


